

Une harmonie pour les meilleurs musiciens

La Broye regorge de fanfares et de virtuoses. Un nouvel ensemble est né ce week-end avec pour ambition de réunir les meilleurs musiciens le temps de concerts

Une harmonie? Pour faire simple, disons que c'est une fanfare enrichie de bois (flûte, clarinette, saxophone, basson). L'harmonie permet d'explorer une gamme plus large de morceaux. Comme les comédies musicales ou les musiques de films. C'est cette configuration qui a été choisie pour l'Ensemble d'Harmonie de la Broye (EHB), créé samedi à Payerne.

Particularité de ce nouveau venu dans le paysage musical: ses musiciens sont triés sur le volet, issus des 19 formations de la Broye vaudoise et fribourgeoise. Pas question de décapiter les fanfares du coin pour autant. «Les musiciens de l'EHB restent dans leur ensemble respectif, insiste Henri Mathis, son président. Par contre, deux fois par an, ils se produisent en formation EHB lors de concerts d'exception.» C'est Eloi Fellay, éminent directeur, qui passe à la baguette. Devant lui, une quaran-



Henri Mathis est le premier président de l'EHB. C.A.

taine de musiciens seront de l'aventure. «Tous ces musiciens sont actifs dans leur fanfare, mais ils jouent parallèlement dans des ensembles prestigieux pour se faire musicalement plaisir, commente Henri Mathis. Désormais, ils viendront à l'EHB.» L'ensemble table sur deux sessions (8 répétitions et deux concerts par session) chaque année. Le premier concert de cet ensemble intercantonal d'excellence est prévu en avril à Payerne et à Domdidier (FR). Musique! C.A.